

	<b>No Alumni Universitas</b>	<b>Nama : KHAIRUNNISSA</b>	<b>No Alumni Fakultas</b>
	<b>BIODATA</b>		
<p>a) Tempat/Tgl lahir: Jambak, 11 November 1991 b) Nama Orang Tua: Nirwan Zay dan Yusmarni SPd c) Fakultas: Ekonomi d) Jurusan: Ilmu Ekonomi) No. BP:1010513055 f) Tanggal Lulus: 11 April 2016 g) Predikat Lulus: Sangat Memuaskan h) IPK: 3.08 i) Lama Studi: 5 Tahun 7 bulan j) Alamat Orang Tua: jln. Mawar, Pasaman Baru Permai, Simpang Empat, Kab. Pasaman Barat.</p>			

**FAKTOR PENARIK URBANISASI KE KOTA BUKITTINGGI**

Skripsi S1 oleh: **Khairunnissa**  
Pembimbing : **Prof. Dr. H. Sjafrizal, SE, MA**

**Abstrak**

Penelitian ini bertujuan untuk melihat bagaimana tingkat urbanisasi di Kota Bukittinggi serta melihat faktor - faktor penarik urbanisasi ke Kota Bukittinggi. Untuk menganalisis bagaimana pengaruh dari masing-masing variabel maka penulis menggunakan teknik analisis regresi linier berganda dan metode yang digunakan metode kuadrat terkecil atau method of Ordinary least Square (OLS). Jenis data yang digunakan pada penelitian ini adalah data sekunder dalam bentuk time series dengan kurun waktu 15 tahun dari tahun 1999-2013. Data tersebut diperoleh dari Badan Pusat Statistik Provinsi Sumatera Barat (BPS) dan Dinas Catatan Sipil Kota Bukittinggi. Hasil penelitian ini menjelaskan bahwa secara statistik variabel upah dan fasilitas kesehatan berpengaruh positif dan signifikan terhadap tingkat urbanisasi di Kota Bukittinggi. Sedangkan variabel kualitas pendidikan dan kesempatan kerja tidak berpengaruh signifikan terhadap tingkat urbanisaisi di Kota Bukittinggi.

**Keyword** : *Urbanisasi, Upah, Kualitas Pendidikan, Fasilitas Kesehatan, dan Kesempatan Kerja*

Skripsi ini telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 11 April 2016. Abstrak disetujui oleh:

Tanda Tangan	1.	2.	3.
Nama Terang	<b>Prof. Dr. H. Sjafrizal, SE, MA</b>	<b>Fery Andrianus, SE, M.Si</b>	<b>Erniati Husni, SE, ME</b>

Mengetahui :

Ketua Jurusan Ilmu Ekonomi: **Dr.H. Hefrizal Handra, M.Soc.Sc**  
**NIP. 196510201993021001**

\_\_\_\_\_ Tanda Tangan

Alumni telah mendaftar ke fakultas dan telah mendapat Nomor Alumni :

	Petugas Fakultas / Universitas	
No Alumni Fakultas	Nama:	Tanda tangan:
No Alumni Universitas	Nama:	Tanda tangan: